

## 中間考査と選手激励会

今日は、中間考査と選手激励会がありました。

まず、中間考査ですが、1年生にとっては初となる定期考査です。2,3年生にとっても定期考査は前年度の2月以来となります。1年生のテスト範囲は狭いのですが、2,3年生は、昨年度の期末考査以降の学習内容が出題される教科があります。これまで計画的に学習を進めている(はずです?)ので、今日のテストで自分のめざす目標を達成できるとよいです。

選手激励会では、選手の元気な姿を見ることができました。各部の部長が決意を述べていました。どの部も力を出し切ってくれることを願います。また、文化部の皆さんもそれぞれ目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。太西星の健闘を祈ります!

### ☆ 今日の様子

- テストに真剣に励んでいます!



- 選手激励会の様子です



野球部



サッカー部



女子テニス部



女子バレー部



男子バレー部



男子バスケット部



女子バスケット部



剣道部



箏曲部



女子卓球部



男子卓球部



吹奏楽部



美術部



コンピュータ部



社会体育